



Saint-Hilaire-Cusson-la-Valmitte

Ouvrir, puis entretenir...

Action réalisée par les "Marcheurs de l'Aigue Blanche"
Club FFRandonnée de St-Hilaire-Cusson-la-Valmitte



Le chantier en chiffres :

- 4 jours de travail
- 5 adhérents mobilisés
- 3 km de chemins ouverts

Photos : « les Marcheurs de l'Aigue Blanche »
Document : comité Loire FFRandonnée (oct. 2009)

Les "Marcheurs de l'Aigue Blanche" ont rouvert en 2008 un sentier abandonné et obstrué sur 2 km environ.

En 2009, ils ont installé un tuyau et du remblai pour drainer un autre chemin devenu impraticable à cause de l'humidité. L'association a également pris en charge le coût des travaux

pour ce chemin utilisé pour le circuit des Mégalithes et du tour de la commune de Saint-Hilaire.

Les "Marcheurs de l'Aigue Blanche" s'efforcent d'entretenir les sentiers balisés de la commune, soit près de 90 km !

+ infos sur les sentiers :
<http://rando-loire.org>

